

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch-Jenewein
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz
betreffend AMS-Männer/Frauen-Arbeitslosigkeit

Per 31. Juli 2016 waren insgesamt 379.679 Personen als arbeitslos gemeldet, das ist ein Anstieg um +3.157 Personen im Vergleich zu 31.Juli 2015. Bei den Frauen(174.426) betrug der Anstieg 2.736, bei Männern(205.253) betrug der Anstieg 421.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

Anfrage

1. Wie viele arbeitslos gemeldete Frauen per 31.Juli 2016 waren österreichische Staatsbürger?
2. Wie viele arbeitslos gemeldete Frauen per 31.Juli 2016 waren andere EU-Staatsbürger?
3. Wie viel arbeitslos gemeldete Frauen per 31.Juli 2016 waren EU-Drittstaatsangehörige?
4. Wie viele arbeitslos gemeldete Männer per 31.Juli 2016 waren österreichische Staatsbürger?
5. Wie viele arbeitslos gemeldete Männer per 31.Juli 2016 waren andere EU-Staatsbürger?
6. Wie viel arbeitslos gemeldete Männer per 31.Juli 2016 waren EU-Drittstaatsangehörige?



Christiana Figini



Dagmar Belakowitsch-Jenewein

